

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2023

Vol.13

令和6(2024)年1月26日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

ことし
今年もよろしくお願ひします。

あたら
新しい年が始まりました。元日に能登半島の地震があり、つらい年明けとなりました。ご家族やお知り合いなどで被災された方もおられたのではないかでしょうか。学校もようやく再開し始めたとのことですが、被災地では不安な生活を送られている方々がまだ大勢おられます。始業式でも話をしましたので、改めて災害について考えてほしいと思っています。



あいさつ運動 1/15~1/19

児童会の学級代表が、毎朝交替で正門とスクランブル門に立ってあいさつ運動を行いました。赤いたすきをかけて、登校してくる子ども達に「おはようございます！」と呼びかけてくれました。初日は、声をかけられると少し恥ずかしそうにしている子もいましたが、だんだんあいさつを返してくれる子が増えていって、児童会の人達もうれしそうでした。今回の目標は「笑顔であいさつをしよう」。できましたか？
次の週になっても、これまでよりも、あいさつがよく返ってくるような気がします。朝から元気なあいさつが聞けると、とってもうれしくなります。「笑顔のあいさつ」ぜひ続けてくださいね。児童会のみなさん、寒い中、1週間ありがとうございました！おつかれさまでした！

プレハブ校舎への引越完了

冬休み中に、プレハブ校舎への引越を行いました。職員室・事務室・校長室・2年生・4年1組2組はプレハブに移動しましたのでご注意を！

これ、ちょっと
気になってます

今年の干支は…



日本や中国では十二支と言って年ごとに12の動物を当てはめています。他の国にもいろいろな十二支があるそうです。今年は「辰年」ですね。漢字では「龍」「龍」も使います。十二支の中では、「辰」だけが想像上の生き物です。「龍」や「ドラゴン」は、いろいろな国の物語にもよく登場します。ゲームにも。探してみましょう。

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

